



BEAR CREEK MINING INFORMA DE LOS RESULTADOS FINANCIEROS Y OPERATIVOS DEL EJERCICIO 2022

21 de abril de 2023, Vancouver, B.C. - Bear Creek Mining Corporation ("Bear Creek" o la "Compañía") (TSXV: BCM) (OTCQX: BCEKF) (BVL: BCM) informa de sus resultados financieros consolidados anuales para el ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2022 ("FY 2022"). Los importes monetarios de este comunicado de prensa se expresan en dólares estadounidenses, a menos que se indique lo contrario.

La empresa celebrará hoy una conferencia telefónica a las 12.00 horas, hora del Este. A continuación se indican los detalles de la llamada.

Desde el 21 de abril de 2022, fecha en la que la Sociedad adquirió la mina de oro y plata Mercedes ("Mercedes"), hasta el 31 de diciembre de 2022, se produjeron en Mercedes 34,628 onzas de oro y 112,475 onzas de plata. Durante este período se vendieron 24,765 onzas de oro y se entregaron 8,489 onzas de oro en virtud de acuerdos de streaming. El coste en efectivo y el coste total de explotación ("AISC") por onza de oro vendida y distribuida fueron de 1,193 y 1,627 dólares, respectivamente.

Anthony Hawkshaw, Consejero Delegado, comenta: "Como ya informamos, nuestro principal objetivo en 2022 fue emprender las obras necesarias para devolver a Mercedes a sus niveles operativos previos a la pandemia. A medida que se desarrolla 2023, los esfuerzos de exploración están en marcha para identificar nuevos recursos, hacer un seguimiento de los prometedores resultados de perforación recientes y convertir los recursos en reservas. Esperamos poder compartir los resultados de la exploración a lo largo del año. A medida que la reciente agitación política y social en Perú disminuye, estamos planeando reanudar las actividades en Corani y anticipamos poder compartir el progreso hacia la realización de valor de este activo de clase mundial a finales de este año."

Eric Caba, Presidente y Director de Operaciones, afirma que "Mercedes ha registrado mejoras trimestrales constantes tanto en toneladas extraídas como en ley durante 2022, que se han logrado sin ningún accidente con baja. Recientemente, el desarrollo subterráneo se ha visto afectado negativamente por un rendimiento insatisfactorio de los contratistas y por trabajos no planificados de remediación del control del terreno. Se están tomando medidas para solucionar estos problemas y esperamos incorporar mineral de mayor ley procedente de los yacimientos de Marianas, Rey de Oro y San Martín a la alimentación de la fábrica este trimestre. Esperamos demostrar el potencial de exploración de Mercedes y la capacidad de la mina para generar flujo de caja libre a medida que avance 2023."

Resultados financieros y de producción del ejercicio 2022

Este comunicado de prensa debe leerse junto con los estados financieros consolidados auditados de la empresa y el análisis y discusión de gestión ("MD&A") para los doce meses finalizados el 31 de diciembre de 2022, que están disponibles en SEDAR (www.sedar.com) y en el sitio web de la empresa (www.bearcreekmining.com).

	Doce meses finalizados
--	-------------------------------

	31 de diciembre de 2022
Resultados financieros (en miles de dólares, excepto los importes por acción)	
Ingresos	\$61,038
Ganancias (pérdidas) globales después de impuestos	\$(22,603)
Ganancias (pérdidas) globales por acción ⁽¹⁾	\$(0.16)
Efectivo generado por (utilizado en) actividades de explotación	\$(10,719)
Efectivo generado por (utilizado en) actividades de inversión	\$(16,607)
Efectivo generado por (utilizado en) actividades de financiación	\$6,713
Acciones medias ponderadas durante el periodo	143,931,329
Acciones emitidas y en circulación al final del periodo	154,299,318

Hechos destacados de Mercedes ⁽²⁾	21 de abril de 2022 - 31 de diciembre de 2022
Onzas de oro producidas	34,628
Onzas de oro vendidas	24,765
Onzas de oro en streaming	8,489
Costes en efectivo por onza de oro vendida y distribuida ⁽³⁾	\$1,193
AISC por onza de oro vendida y transmitida ⁽³⁾	\$1,627
Toneladas extraídas	337,108
Toneladas procesadas	412,457
Ley media de oro extraído (g/t)	3.02
Ley media de oro procesado (g/t)	2.72
Tasa de recuperación del oro	95.69%
Precio medio realizado del oro ⁽⁴⁾	\$1,737

(1) Los importes por acción se basan en la media ponderada de acciones durante el periodo.

(2) Mercedes fue adquirida el 21 de abril de 2022.

(3) Medida no ajustada a los PCGA. Para más información, véase la sección "Medidas no ajustadas a los PCGA".

(4) Incluidos los ajustes de la liquidación final de las ventas de onzas no distribuidas.

Mina de oro Mercedes, México

El 21 de abril de 2022, Bear Creek completó la adquisición de la mina Mercedes en Sonora, México. Mercedes es una operación totalmente mecanizada, de acceso por rampa, que produce oro y plata. Once depósitos individuales han sido extraídos o están en producción. Se han identificado otros siete yacimientos, que se encuentran en la fase inicial de exploración o de definición mediante perforación. Se han identificado otras zonas mineralizadas próximas a las explotaciones existentes, que se encuentran en fase de exploración o de definición mediante perforación.

La exploración en la mina Mercedes consiste principalmente en la perforación con corona de diamante desde plataformas superficiales y subterráneas. El programa de perforación de Mercedes 2022 logró identificar mineralización de oro de alta ley, incluidas vetas recién descubiertas, a profundidad por debajo de los yacimientos conocidos de Marianas y Rey de Oro. Estos descubrimientos demuestran la continuación de la mineralización de oro y plata tanto en Marianas como en Rey de Oro fuera de los recursos y reservas minerales estimados actualmente y proporcionan la base para un programa de exploración ampliado en 2023. Es

importante destacar que gran parte de esta perforación ha devuelto intercepciones con leyes de oro que son varias veces superiores a las leyes de cabeza actuales que se extraen en Mercedes. El programa de perforación de Mercedes 2022 también ayudó a establecer un reconocimiento del papel crítico de las fallas lítricas/detachment de bajo ángulo en la mineralización de Mercedes, lo que proporciona una nueva y emocionante perspectiva para la exploración en curso.

Durante el ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2022, se gastaron 20.474 metros de perforación a un coste total de 3,3 millones de dólares (1,8 millones atribuibles a la Compañía desde su adquisición de Mercedes el 21 de abril de 2022) en perforación de exploración, delineación y definición en la Mina Mercedes.

Los trabajos de desarrollo emprendidos en la mina Mercedes durante el ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2022 se centraron en el desarrollo subterráneo para abrir o restablecer frentes de trabajo adicionales, y en el diseño de ingeniería de la tercera instalación de almacenamiento de relaves. Los gastos de capital sostenidos relacionados con este trabajo de desarrollo ascendieron a \$17.1 millones en 2022 (\$12.2 millones atribuibles a la Compañía desde su adquisición de Mercedes el 21 de abril de 2022). Otros gastos de capital de sostenimiento relacionados con la infraestructura de la mina y la construcción de instalaciones ascendieron a \$ 1.5 millones (\$ 1.3 millones atribuibles a la Compañía desde su adquisición de Mercedes el 21 de abril de 2022).

Bear Creek tiene la intención de asignar 4.4 millones de dólares a objetivos de perforación en la mina Mercedes en 2023 para aprovechar el éxito de los programas de perforación de 2022 y la visión en evolución de la Compañía de los controles minerales en el distrito. Los planes prevén aproximadamente 32,000 metros de perforación superficial y subterránea.

Durante 2023, la planificación y el desarrollo de la mina se orientarán hacia yacimientos de mayor ley que utilicen métodos de extracción de desmonte y terraplén, lo que se espera que contribuya a aumentar la producción. A medida que el desarrollo de la infraestructura en las operaciones cerradas anteriormente vuelva a niveles seguros, se pondrán de nuevo en producción y se espera que aumente significativamente la ley de alimentación del molino. Se espera que la inclusión anticipada de mineral de Marianas, San Martín y Rey de Oro durante 2023 mejore el perfil de ley general a medida que avance el año. La empresa anunció una producción prevista de Mercedes para 2023 de entre 65,000 y 75,000 onzas de oro a un costo medio en efectivo por onza de oro de entre 830 y 940 dólares y un AISC de entre 1,120 y 1,290 dólares por onza de oro (véase el comunicado de prensa de 24 de febrero de 2023, disponible en el sitio web de la empresa y en SEDAR).

La mina Mercedes no tuvo incidentes con pérdida de tiempo ("LTI") y 28 incidentes de primeros auxilios durante el año finalizado el 31 de diciembre de 2022. La mina Mercedes cumplió un año sin LTI durante el tercer trimestre de 2022 y mantuvo esa tendencia durante el resto del año. Durante el periodo de referencia no se produjeron incidentes medioambientales notificables.

Proyecto Corani

Las actividades en la Propiedad Corani durante el año finalizado el 31 de diciembre de 2022 se centraron principalmente en los programas de relaciones comunitarias en curso y en las iniciativas de apoyo centradas en la mitigación de los efectos sociales y económicos locales de la pandemia de COVID-19. Muchas de estas iniciativas tienen lugar en el Centro de Innovación Técnica Corani (el "CTIC"), establecido y financiado por Bear Creek en asociación con las comunidades locales. El CTIC tiene el mandato de investigar, diseñar y desarrollar oportunidades económicas locales, sostenibles y culturalmente relevantes que sean independientes de la posible futura mina de Corani.

En 2022, la Compañía también completó los estudios de ingeniería de detalle en preparación para la eventual construcción de la mina de Corani, y avanzó en la instalación de torres de transmisión destinadas a conectar la energía de media tensión y el servicio de Internet de alta velocidad desde la subestación eléctrica de Antapata a través de las comunidades locales y la energía de alta tensión al sitio de Corani.

Los esfuerzos para asegurar el financiamiento del proyecto para la construcción de la mina Corani, que habían estado en marcha desde mediados de 2020, se ralentizaron notablemente tras la elección de Pedro Castillo como Presidente de Perú en 2021 debido a una mayor percepción del riesgo país de Perú entre los participantes financieros globales. La Compañía, junto con los Joint Lead Arrangers que contrató en 2020, optó por pausar los esfuerzos para asegurar la financiación del proyecto Corani durante 2022 hasta el momento en que el clima de inversión extranjera en Perú mejorara.

Las protestas civiles en Perú a finales de 2022 provocaron importantes trastornos en la actividad civil y económica. Para garantizar su seguridad, Bear Creek desmovilizó a sus empleados y contratistas del emplazamiento de Corani a finales de 2022 y ahora se está preparando para reubicar al personal en Corani. Como siempre, la empresa seguirá centrándose en mantener los permisos de Corani y la sólida licencia social del proyecto.

Resultados de las operaciones, liquidez y recursos de capital

En el ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2022, la Compañía registró unos ingresos de 61.04 millones de dólares por la venta de oro y plata. El coste de los bienes vendidos fue de 43.31 millones de dólares y el agotamiento, la amortización y la depreciación ascendieron a 17.61 millones de dólares.

El beneficio bruto de las operaciones de Mercedes fue de 0.1 millones de dólares durante el ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2022. Las operaciones se vieron afectadas negativamente por las presiones inflacionarias en los costos directos de consumibles (principalmente mayores costos directos de diesel, llantas, lubricantes, explosivos y concreto), costos indirectos (mayor costo de suministros y servicios) y el fortalecimiento del peso mexicano frente al dólar estadounidense. Los gastos en la propiedad de Corani ascendieron a un total de 6.67 millones de dólares durante el ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2022, lo que supone un descenso de 7.24 millones de dólares con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Los gastos de Corani comprenden tanto los gastos directos del proyecto como los gastos generales corporativos.

Después de gastos de explotación, otros ingresos y gastos, gastos fiscales y recuperaciones, la empresa registró una pérdida neta global de 22.60 millones de dólares (0.16 dólares por acción) en los doce meses finalizados el 31 de diciembre de 2022.

A 31 de diciembre de 2022, la Sociedad mantenía efectivo y equivalentes de efectivo e inversiones a corto plazo por valor de 3,51 millones de dólares, lo que supone una reducción de 20.69 millones de dólares con respecto a 31 de diciembre de 2021. Durante el ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2022, las actividades de explotación dieron lugar a una salida de efectivo de 10.7 millones de dólares, las actividades de inversión utilizaron 16.6 millones de dólares y las actividades de financiación añadieron 6.7 millones de dólares.

Al 31 de diciembre de 2022, la deficiencia de capital de trabajo neto de la Compañía era de \$51.2 millones (comparado con un capital de trabajo neto de \$22.5 millones al 31 de diciembre de 2021). Las cantidades significativas que contribuyen a la deficiencia del capital circulante neto a 31 de diciembre de 2022 son el pago final de la adquisición de la mina Mercedes de 25.7 millones de dólares, 31.4 millones de dólares en cuentas a pagar e ingresos diferidos más flujos de 22.9 millones de dólares. Tal como se anunció el 26 de octubre de 2022, la Compañía celebró un acuerdo con Equinox Gold Corp. para amortizar el pago final de Mercedes en dos años, cuyos términos fueron revisados el 10 de marzo de 2023 (véanse los comunicados de prensa de la Compañía del 26 de octubre de 2022 y del 10 de marzo de 2023). El HOA prevé la conversión del pago en un pagaré garantizado que devenga intereses y la emisión de acciones gratuitas a favor de Equinox Gold Corp., ambas sujetas a la aprobación de la TSX Venture Exchange.

Los estados financieros consolidados de la Sociedad para los ejercicios cerrados a 31 de diciembre de 2021 y 2022 se elaboraron siguiendo los principios contables aplicables a una empresa en funcionamiento, que asumen

que la Sociedad podrá continuar en funcionamiento durante al menos doce meses a partir del 31 de diciembre de 2022 y que podrá realizar sus activos y liquidar sus pasivos en el curso ordinario. Aunque la distribución del pago final de 25 millones de dólares de Mercedes a lo largo de dos años mejora la liquidez de la empresa, persiste la incertidumbre sobre la capacidad de la empresa para continuar como empresa en funcionamiento.

Conferencia telefónica

Hoy se celebrará una conferencia telefónica para comentar los resultados financieros y operativos de la empresa al cierre del ejercicio 2022. Para participar en la conferencia telefónica, consulte las siguientes instrucciones:

Fecha y hora:	Viernes, 21 de abril de 2023 a las 12:00 pm hora del Este
Llamada telefónica:	1-877-407-3982 (llamada gratuita desde Canadá o EE.UU.) o 1-201-493-6780
Lláname:	https://callme.viavid.com/viavid/?callme=true&passcode=13734643&h=true&info=company&r=true&B=6 (activo 15 minutos antes de la hora de inicio del acto)
Repetición:	Se podrá acceder a la repetición de la llamada desde el 21 de abril de 2023 a las 16:00 hasta el 28 de abril de 2023 a las 23:59, hora del Este, utilizando los siguientes números de marcación y PIN: 1-844-512-2921 (llamada gratuita desde Canadá o Estados Unidos) o 1-412-317-6671 PIN: 13738131

Medidas no GAAP

El presente comunicado de prensa incluye la divulgación de determinadas medidas o ratios financieros que no se ajustan a los PCGA, tal y como se utilizan estos términos en el Instrumento Nacional 52-112 - Divulgación de medidas financieras que no se ajustan a los PCGA y otras medidas financieras, incluidos AISC, Cash Cost, AISC por onza de oro vendida y Cash Cost por onza de oro vendida. Las medidas financieras que no se ajustan a los PCGA utilizadas en este comunicado de prensa no son medidas financieras estandarizadas conforme a las NIIF y podrían no ser comparables con medidas similares presentadas por otras empresas. La empresa considera que estas medidas y ratios proporcionan a los inversores una mejor capacidad para evaluar las perspectivas de la empresa.

La medida financiera más directamente comparable de los AISC y los costes en efectivo por onza de oro que se divulga en los estados financieros primarios de la Sociedad es el coste de las ventas. Para obtener más información sobre estas medidas financieras que no se ajustan a los PCGA, consulte la información bajo el título "Cash Cost and All-in-Sustaining Cost ("AISC") for Mercedes" en el Management Discussion and Analysis de la empresa para el período finalizado el 31 de diciembre de 2022, disponible en su sitio web (www.bearcreekmining.com) y en SEDAR (www.sedar.com).

En nombre del Consejo de Administración,

Anthony Hawkshaw
Consejero Delegado

Para más información, póngase en contacto con
Barbara Henderson - Vicepresidenta de Comunicación Corporativa
Directo: 604-628-1111
Correo electrónico: barb@bearcreekmining.com
www.bearcreekmining.com

Suscríbese a las noticias de Bear Creek Mining

Divulgación NI 43-101

A menos que se indique lo contrario, la información científica y técnica en este comunicado de prensa se basa en programas de trabajo e iniciativas llevadas a cabo bajo la supervisión de, y/o ha sido revisada y aprobada por, Andrew Swarthout, Geólogo Profesional Certificado AIPG, un director de la Compañía que es una Persona Calificada ("QP") según se define en NI 43-101. Información adicional relacionada con la Mina Mercedes y el Proyecto Corani, incluyendo las medidas de Garantía de Calidad y Control de Calidad aplicadas a las prácticas de muestreo y ensayo de la Compañía, está disponible en su Formulario de Información Anual para el año terminado el 31 de diciembre de 2022, disponible en su sitio web y en SEDAR .

Advertencia sobre la información prospectiva

Este comunicado de prensa contiene declaraciones prospectivas relativas a: la continuación de la mineralización fuera de las reservas minerales y los recursos minerales estimados; los planes y el presupuesto de perforación previstos para 2023 en Mercedes; la progresión y el calendario de los trabajos de desarrollo en la mina Mercedes; la reinstitución de los trabajos previamente cerrados; las expectativas con respecto a los aumentos en la ley de cabeza de oro de Mercedes y la producción trimestral y anual; el calendario y el tenor de las posibles contribuciones de mineral extraído de las zonas Marianas, San Martín y Rey de Oro a la producción de Mercedes; la orientación para 2023 sobre la producción de oro, los costos en efectivo y el AISC; la expectativa de que Mercedes genere flujo de caja libre en 2023; la movilización del personal al sitio de Corani; la posible reinstitución de los esfuerzos de financiación del proyecto Corani; el enfoque de las actividades planificadas de la Compañía en el proyecto Corani durante 2023; la aprobación del Pagaré por la TSX-Venture Exchange; el efecto anticipado del pagaré de Equinox Gold Corp. sobre la situación financiera de la empresa; la capacidad de la empresa de seguir siendo una empresa en funcionamiento y de cumplir sus obligaciones de deuda y racionalización, incluido el pagaré de Equinox Gold Corp.; y la posible necesidad de obtener financiación adicional. Estas afirmaciones de carácter prospectivo se facilitan a fecha del presente comunicado de prensa y reflejan predicciones, expectativas o creencias sobre acontecimientos futuros basadas en las creencias de la Empresa en el momento en que se realizaron las afirmaciones, así como en diversas suposiciones realizadas y en la información de la que disponen en la actualidad. Al realizar las declaraciones prospectivas incluidas en este comunicado de prensa, la Empresa ha aplicado varias suposiciones importantes, incluidas, entre otras: que la Nota y otros términos de la HOA serán aprobados por la TSX-Venture Exchange; que factores imprevistos no impedirán el rendimiento previsto de la mina Mercedes; que el trabajo de desarrollo en Mercedes continuará según lo planeado y resultará en contribuciones a la producción según lo previsto; y que los planes de perforación de exploración se llevarán a cabo como y cuando se predijo. Aunque la dirección considera que esta hipótesis es razonable basándose en la información de que dispone, puede resultar incorrecta. Por su propia naturaleza, las declaraciones prospectivas implican riesgos e incertidumbres inherentes, tanto generales como específicos, y existe el riesgo de que las estimaciones, previsiones, proyecciones y otras declaraciones prospectivas no se cumplan o de que los supuestos en los que se basan no reflejen la experiencia futura. Advertimos a los lectores que no depositen una confianza excesiva en estas declaraciones prospectivas, ya que una serie de factores importantes podrían hacer que los resultados reales difirieran materialmente de las expectativas expresadas en ellas. Estos factores de riesgo pueden enunciarse de forma general como el riesgo de que no se cumplan las hipótesis expresadas anteriormente, pero pueden incluir riesgos adicionales, tal y como se describen en el último Formulario de Información Anual de la empresa y en otros documentos de divulgación presentados por la empresa en SEDAR. La lista anterior de factores que pueden afectar a los resultados futuros no es exhaustiva. Los inversores y otras personas deben considerar detenidamente los factores anteriores y otras incertidumbres y acontecimientos potenciales. La Empresa no se compromete a actualizar ninguna declaración prospectiva, ya sea escrita u oral, que la Empresa o cualquier otra persona en su nombre pueda hacer ocasionalmente, salvo en la medida en que lo exija la ley.

Ni TSX Venture Exchange ni su Proveedor de Servicios de Regulación (según se define este término en las políticas de TSX Venture Exchange) aceptan responsabilidad alguna por la adecuación o exactitud de este comunicado.